

FÜR DIE SOFORTIGE VERÖFFENTLICHUNG

29.08.2022
Hubert Gmür
Borflex-Rex SA / SwissStop
h.gmur@SwissStop.com

Neue vollautomatische Produktionsanlage

Der Bremsenspezialist SwissStop baut Produktion in der Schweiz aus

(Mendrisio, Schweiz) Eine neue voll automatisierte Produktionsanlage wurde am Hauptsitz von SwissStop in Mendrisio (Schweiz) in Betrieb genommen. Diese Investition eröffnet verschiedene Vorteile, so wird die Produktionskapazität signifikant erhöht und auch Zeit für die Markteinführung von neuen Modellen wird deutlich reduziert.

Mit mehr als 50 Jahren Erfahrung auf dem Markt verfügt Borflex-Rex SA über ein fundiertes Wissen über Fahrradbremsysteme. Das Unternehmen stellt unter der Marke SwissStop eine breite Palette von Hochleistungsbremsbelägen und Scheibenbrems scheiben her. Das Know-how in der Entwicklung und Formulierung von Belagsmischungen ermöglicht eine präzise Abstimmung der Leistungsmerkmale wie Bremskraft, Dosierbarkeit, Hitzebeständigkeit und Haltbarkeit. Das Bremsgeräusch wird mit den neuesten Belagsmischungen für Scheibenbremsbeläge auf ein absolutes Minimum reduziert, selbst bei nassen Bedingungen.

SwissStop stellt Bremsbeläge und Scheibenbrems scheiben her, die für alle Arten von Radsport geeignet sind - vom täglichen Pendeln bis hin zum professionellen Wettkampf auf höchstem Niveau. Die Marke hat in den letzten 20 Jahren viele World Tour Strassen- und World Cup MTB-Teams gesponsert.

“Wir freuen uns auf die weitere Entwicklung von SwissStop-Produkten und die Produktion auf dieser neuen Anlage hier in Mendrisio“, sagt Hubert Gmür, Sales Manager bei SwissStop.

Bemerkenswerte Fakten und Zahlen:

- eine neue vollautomatische Produktionslinie für Bremsbeläge
- 500 Quadratmeter Grundfläche
- eine jährliche Produktionskapazität von mehr als einer Million Paar Scheibenbremsbelägen

Über Borflex-Rex SA: SwissStop Fahrradbremsbeläge sind ein Produkt von Borflex-Rex SA, Mendrisio Schweiz. Das 1935 gegründete Unternehmen begann in den 1960er Jahren mit der Entwicklung und Herstellung von Fahrradbremsbelägen und wurde zum Erstausrüster für mehrere der führenden Bremsenhersteller jener Zeit. In den 1980er Jahren erreichte die Jahresproduktion über 20 Millionen Stück. Mit der 1991 gegründeten Marke SwissStop setzte das Unternehmen seine jahrzehntelange Tradition in der Forschung, Entwicklung und Produktion von Fahrradbremsbelägen fort. Borflex-Rex produziert auch eine breite Palette von technischen Artikeln aus Gummi, Thermoplasten und elastischen Materialien. www.borflex-rex.ch